
 

  

事務事業評価リスト 

企 画 案 4/6 追加 

とあるバスタク事業者 

      

ナイス減税会  

2022 年 4 月 6 日 



「ワタセ式自治体腐敗度チェック」とは？ 

 

 
  



 

 

事務事業評価応募番号１ 

応募者名 全員出発 さん 

基礎自治体名 静岡市 

事業名 静岡市プレミアムフライデー推進事業 

テーマ ホームページには「参画企業の掲載」はあるものの「受入個店・施設

紹介」が反映されておらず、放ったらかしに見える 

 

【応募者よりコメント】 

静岡市事務事業評価ページ 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/000910596.pdf 

 

こちらのｐ２１にあるプレミアムフライデー推進事業について 

 

 

 

 

 

成果物の概要 

https://shizumatch.jp/premium-friday/about/ 

 

「参画企業の掲載」はあるものの「受入個店・施設紹介」が反映されておらず、放ったらかしに見える 

そもそもプレミアムフライデーはまん延防止措置等とは相反するのに事業を推進する必要があるのでしょう

か？ 

 

参考：市職員平均年収 670 万円 

静岡市の行政評価ページ https://city.shizuoka.lg.jp/000_006867.html 

 

  

https://www.city.shizuoka.lg.jp/000910596.pdf
https://shizumatch.jp/premium-friday/about/
https://t.co/nKNauiBtvf


 

事務事業評価応募番号２ 

応募者名 ぷち娯楽減税会 さん 

基礎自治体名 北海道北広島市 

事業名 サイクルツーリズム等観光拠点整備事業 

テーマ 1000 億円の事業が計上されているが、なにも行われていない 

 

【応募者からのコメント】 

 

北海道北広島市の観光について、見ていただきたいと思いました。 

札幌まで伸びるサイクリングコースがあります。 

そのコース近くに新築中の日本ハムファイターズの新球場オープンまで一年を切ったタイミングです。 

よろしくお願いします。 

 

北広島市 令和 2年度 事務事業評価調書 より 

https://city.kitahiroshima.hokkaido.jp/hotnews/files/00138900/00138911/kannkou.pdf 

 

 

 

予算計上はしてありますが、コロナ禍（2020 年度）もあり、イベント等は中止されているようです。この予算は

どうなるのでしょうか？減税してもらいたいです 

 

それから、SNS発信の投稿回数やインプレッションの目標設定が基本的に舐めています。ホームページの更新回

数を目標設定するのは無意味です。 

 

Facebook ページ【エルフィンロード】 

https://www.facebook.com/%E7%99%BD%E7%9F%B3%E3%82%B5%E3%82%A4%E3%82%AF%E3%83%A

A%E3%83%B3%E3%82%B0%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%89%E3%82%A8%E3%83%AB%E3%83

%95%E3%82%A3%E3%83%B3%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%89-208492199278580 

  

https://city.kitahiroshima.hokkaido.jp/hotnews/files/00138900/00138911/kannkou.pdf
https://www.facebook.com/%E7%99%BD%E7%9F%B3%E3%82%B5%E3%82%A4%E3%82%AF%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%82%B0%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%89%E3%82%A8%E3%83%AB%E3%83%95%E3%82%A3%E3%83%B3%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%89-208492199278580
https://www.facebook.com/%E7%99%BD%E7%9F%B3%E3%82%B5%E3%82%A4%E3%82%AF%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%82%B0%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%89%E3%82%A8%E3%83%AB%E3%83%95%E3%82%A3%E3%83%B3%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%89-208492199278580
https://www.facebook.com/%E7%99%BD%E7%9F%B3%E3%82%B5%E3%82%A4%E3%82%AF%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%82%B0%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%89%E3%82%A8%E3%83%AB%E3%83%95%E3%82%A3%E3%83%B3%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%83%89-208492199278580


事務事業評価応募番号３ 

応募者名 あすみん さん 

基礎自治体名 宝塚市 

事業名 社会福祉協議会への補助事業 

テーマ 「民生費」なる費目の内訳はどんなものがあるか？ 

また、社会福祉協議会への補助事業の評価項目について疑問である 

 

【応募者からのコメント】 

これは令和 4年の財源の内訳です。 

市税がほぼ民生費に使われていますし。民生費の比率が 46%もありますが中身がサッパリ分かりません 

 

 

 

 

また、社会福祉協議会への補助金に一億あまり使われ、市内のあちらこちらに就労支援の施設が隣接されており

左派の市長になってから拡充されています。 

 

評価項目に具体性が全くなく納得がいきません。 

 

宜しくお願いします 

 



 



事務事業評価応募番号４ 

応募者名 松竹梅＠とちぎだっぺ減税会 さん 

基礎自治体名 栃木県下野市 

事業名 自主防災組織活動補助金交付事業 

テーマ 消防団関連の補助事業について 

 

【応募者からのコメント】 

令和２年度は、評価対象１４９事業。委員会選定１０事業。個別ヒアリングを通して評価。 

事業費は R2.R3.R4 同じ事業費。総合評価は見なおし実施で継続。 

事業目的で H30 から防災士資格取得補助金を交付、しかし企業の防災士が殆どで、それ以外が３名だけ。 

 

何の為に事業費を使っているのか？ 

具体的な事業実態が解りません。市民の防災訓練などはしていなさそう。 

 

もっと、市民を巻き込んだ防災訓練をして頂きたいものです。 

ちなみに消防団は縮小して欲しいですが、議員が団員増やせと昨年暮れには質疑していました。 

 

議員へのプローチについてもご教示頂きたいです 

 

 

 

令和２年度 下野市行政評価市民評価 ヒアリング資料 

https://city.shimotsuke.lg.jp/1996/info-0000006843-1.html  



 

令 和 2 年 度 下 野 市 行 政 評 価 市 民 評 価 対 象 事 業

http://city.shimotsuke.lg.jp/manage/contents/upload/5f98ca8277e2a.pdf 

 

 

  

http://city.shimotsuke.lg.jp/manage/contents/upload/5f98ca8277e2a.pdf


事務事業評価応募番号５ 

応募者名 大森大 さん 

基礎自治体名 東京都板橋区 

事業名 子育てセーフティネットの充実事業 

テーマ グランドをつぶして、豪華な児童相談所は必要？ 

【応募者からのコメント】 

これの 31 ページからの『子育てセーフティネットの充実』にある『児童相談所開設』これは子ども家庭支援セ

ンターの建設費になります。深刻な悩みなどを相談するのにこんな豪華な建物必要でしょうか？ 

ちなみにこれの建設のためにグランドでサッカー出来なくなることに異議を唱えて小学生が陳情を出していま

す。 

僕らがちんじょうしたわけ 

https://www.nhk.or.jp/shutoken/wr/20191217.html 

 

子どものために作ると言っているのに、子どもたちからはそのせいでサッカーが出来なくなるのは迷惑‼️と言わ

れる。子どものことなんて考えていない証拠ですね。 

児 童 相 談 所 に か か る 問 題 に つ い て 教 え て 頂 き た い で

す 

https://www.nhk.or.jp/shutoken/wr/20191217.html


 



 

 

 

 

建物のイメージ図 

 

 
  



事務事業評価応募番号６ 

応募者名 Jullie さん  

神戸長田区若松公園に西市民病院が移転するのを知ってますかー！ 

さん 

基礎自治体名 兵庫県神戸市 

事業名 神戸市の新長田の合同庁舎や北新急行、地下鉄海岸線（資料無し） 

テーマ 個別の事業に対する事務事業評価を公開していません。そういった場

合、市民はどんな行動を取れば良いのか 

 

 

【応募者からのコメント】 

神戸長田区若松公園に西市民病院が移転するのを知ってますかー！さんより 

 

>新長田の合同庁舎や北神急行、地下鉄海岸線はいかがでしょうか？ 

 

これを受けまして Jullieさんからコメント 

  

神戸市の新長田の合同庁舎や北新急行、地下鉄海岸線を取り上げて欲しいと思って下さっているようです。 神

戸市は事務事業評価シートを公開していませんが、それらの事業のチェックに関するアドバイスをイベント内で

お願い出来ませんか？ 

 

神戸市は神戸市行政評価条例 

https://www1.g-reiki.net/city.kobe/reiki_honbun/k302RG00001279.html 

 

があるにもかかわらず、個別の事業に対する事務事業評価を公開していません。そういった場合、市民はどんな

行動を取れば良いのか番組内でアドバイスをいただけませんか？      

 

事務事業評価票がどう言ったものなのか分からなくても、神戸市行政評価条例を見て、具体的な事業に対する神

戸市の行政に関心を持っていらっしゃる神戸市民の疑問に対して、渡瀬先生からアドバイスをいただけたら嬉し

く思います。どうぞ、よろしくお願い致します      

 

あと、本日、追加情報として、元神戸市議の方から以下の情報を教えて頂いたので貼り付けておきます。 

 

神戸市行政サービス改善検証 

https://city.kobe.lg.jp/a44881/shise/gyozaisekaikaku/evaluation/2021033101.html?fbclid=IwAR2IjAUBStMTm

-Bj3XqsiPI--cSAR0o7ZT2YyQRPi_0QeomgC7XQCjcApt8 

 

これでは行政評価になっていない？ 

  

https://www1.g-reiki.net/city.kobe/reiki_honbun/k302RG00001279.html
https://city.kobe.lg.jp/a44881/shise/gyozaisekaikaku/evaluation/2021033101.html?fbclid=IwAR2IjAUBStMTm-Bj3XqsiPI--cSAR0o7ZT2YyQRPi_0QeomgC7XQCjcApt8
https://city.kobe.lg.jp/a44881/shise/gyozaisekaikaku/evaluation/2021033101.html?fbclid=IwAR2IjAUBStMTm-Bj3XqsiPI--cSAR0o7ZT2YyQRPi_0QeomgC7XQCjcApt8


 

事務事業評価応募番号７ 

応募者名 キヌヨさん 

基礎自治体名 神奈川県横浜市 

事業名 フランス映画祭支援事業 

テーマ コロナ禍に映画祭の支援を税金でする必要はないと考える 

 

【応募者からのコメント】 

フランス映画祭を税金で支援する必要はないと考えます。 

あと、来場者にオンラインを含むのは趣旨に反するのでは 

 

 

令和 2 年度横浜市行政評価 

https://www.city.yokohama.lg.jp/city-info/gyosei-kansa/shigoto/gyosei-unei/minaoshi/reiwa02jigyo.html 



事務事業評価応募番号８ 

応募者名 キヌヨさん 

基礎自治体名 神奈川県横浜市 

事業名 ワークライフバランス啓発事業 

テーマ ワークライフバランスの普及活動でチラシパンフレットを配ることは

意味があるのか 

【応募者からのコメント】 

ワークライフバランスの普及活動でチラシパンフレット配って効果あるのか？とても疑問です 

 

 

 

 



【成果物】 

 

ヨコハマダディホームページ 

https://hamadaddy.city.yokohama.lg.jp/papabook/ 

 

 

令和 2 年度横浜市行政評価 

https://www.city.yokohama.lg.jp/city-info/gyosei-kansa/shigoto/gyosei-unei/minaoshi/reiwa02jigyo.html 

 

 

  

https://hamadaddy.city.yokohama.lg.jp/papabook/
https://www.city.yokohama.lg.jp/city-info/gyosei-kansa/shigoto/gyosei-unei/minaoshi/reiwa02jigyo.html


 

事務事業評価応募番号９ 

応募者名 ナイス減税会運営さん 

基礎自治体名 千葉県千葉市 

事業名 100 年ダンス啓発事業 

テーマ 100 年ダンスを税金で普及する意味が分かりません 

 

 

【応募者からのコメント】 

総事業 1700 万円以上をかけ、アウトカムが youtube 再生 4 万回（多分関連の全動画合計）というこのダンスを

普及することに税金を使うことはないと思います 

 

 

千葉市保健福祉局健康福祉部健康推進課より資料提供 



 

【成果物】 

 

100 年ダンス動画集 

https://www.city.chiba.jp/hokenfukushi/kenkofukushi/suishin/hyakunendance.html 

 

 

 

https://www.city.chiba.jp/hokenfukushi/kenkofukushi/suishin/hyakunendance.html

